

DIE UMWELTPOLITIK DES UNTERNEHMENS

Für die Direktion von Ceramiche CAESAR S.p.A. ist das Umweltbewusstsein einer der Grundpfeiler der Unternehmensleitung. Sie hat daher ein Umweltmanagementsystem nach UNI ISO EN 14001 als organisatorisches Instrument für Management und Kontrolle der unternehmensbedingten Umweltaspekte und -auswirkungen eingeführt, in der Überzeugung, damit zur Zufriedenheit aller beteiligten Parteien wie Kunden, Arbeitnehmer sowie der in Firmennähe wohnenden Bevölkerung zu agieren.

Mit der Verfassung der vorliegenden **UMWELTPOLITIK** verpflichtet sich die Direktion formell zu Folgendem:

- Einhaltung der die Umwelt betreffenden Gesetze und Richtlinien, der dem Unternehmen erteilten Genehmigungen, der vertraglichen Bestimmungen und der guten Praxis, denen es freiwillig beigetreten ist;
- Einhaltung der internen, im Vergleich zu den gesetzlichen Vorgaben strengeren internen Vorschriften;
- kontinuierliche Verbesserung der Umwelleistungen des Unternehmens.

Diese Umweltpolitik bildet den Bezugsrahmen für die Festlegung und Überprüfung der umweltbezogenen Ziele des Unternehmens, welche Folgendes bezwecken:

1. Vermeidung von Missständen und Ineffizienz statt deren nachträglicher Beseitigung durch Identifizierung der Ursachen und Kontrolle der internen Abläufe für jede einzelne Aufgabe.
2. Korrektes Management und, falls möglich, Einsparung der natürlichen Ressourcen (Wasser), der Energie (Strom und Wärme), und Recycling von Verarbeitungsrückständen;
3. Standardisierung (auch zu Zwecken des Umweltschutzes und der Prävention) der Tätigkeiten und Beziehungen zu Auftragnehmern, Subunternehmern und Lieferanten von Gütern und Leistungen im Allgemeinen sowie Suche nach qualifizierten Lieferanten, welche in Sachen Umweltschutz hohe Zuverlässigkeit bieten.
Gestaltung der Beziehungen zu den Lieferanten im Zeichen der Zusammenarbeit und des wechselseitigen Nutzens;
4. Information und Schulung des Personals in Umweltfragen zur Sensibilisierung bezüglich dessen Pflichten gegenüber der Umwelt. Vermittlung des Konzepts, dass Umweltprobleme jeden Einzelnen betreffen, bei allen Mitarbeitern (auf jedem Niveau);
5. Planung und Entwicklung von Technologien und Prozessen mit besonderem Augenmerk auf der Senkung des Risikos der Umweltverschmutzung.

Die Direktion hat daher, im Bewusstsein der auch strategischen Bedeutung, die die Umsetzung dieser Ziele hat, eine Umweltmanagementabteilung gegründet, deren Leiter zugleich ihr Beauftragter für die Durchführung und Kontinuität jener Aktionspläne und Initiativen ist, die zur Umsetzung dieser Umweltpolitik dienen.

Alle Mitarbeiter des Unternehmens sind aufgefordert, sich im Rahmen der übrigen, von der Direktion beschlossenen Management-Strategien und unter Beachtung der aufgestellten Regeln zu engagieren und Vorschläge zur kontinuierlichen Verbesserung der Leistung von Ceramiche CAESAR S.p.A. zu machen.

Diese Umweltpolitik wird öffentlich bekannt gemacht. Die Direktion verpflichtet sich, sie jedermann (einzelne Bürger, Aufsichtsbehörden, Kommunalverwaltung, Kunden) auf Anfrage mitzuteilen.

Die Direktion verpflichtet sich des Weiteren, die Umweltpolitik allen für sie tätigen Mitarbeitern mitzuteilen.